



En effet, le gouvernement par l'entremise du ministère de l'agriculture recherche des investisseurs pour un projet de riziculture sur plus de 10 000 hectares dans l'Extrême-Nord.

Le projet proprement dit sera réalisé sur une superficie de plus de 10 000 hectares, sur les 13 102 hectares aménagés à cet effet dans les arrondissements de Zina (6521 ha), Makary (411 ha), Logone Birni (970 ha). Dans la zone de Mara, Goufey, Moulouang, Hilél et Goufey Gana, le projet portera sur 2200 ha.

Grâce à ce projet, le gouvernement camerounais entend augmenter la production rizicole dans la partie septentrionale du pays, laquelle dépasse rarement les 100 000 tonnes produites par la Société d'expansion et de modernisation de la riziculture de Yagoua (Semry). Cet appel à manifestation d'intérêt est lancé au moment où le Cameroun est en croisade contre les importations massives des produits alimentaires, qui plombent considérablement la balance commerciale du pays.

Parmi ces produits se trouve principalement le riz. Selon les statistiques du ministère du

Commerce, entre 2015 et 2017, les importations de cette céréale ont coûté au Cameroun la bagatelle de 508,5 milliards de FCFA. En guise de comparaison, cette enveloppe correspond à 1/3 du budget d'investissement public (BIP) 2020 de l'État du Cameroun.